

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI DIARE DAN ISPA PADA BALITA DI POS PENGUNGSIAN PAROKI G. KATOLIK KABANJAHE PADA MASA TANGGAP DARURAT ERUPSI GUNUNG API SINABUNG, KABUPATEN KARO, PROVINSI SUMATERA UTARA

Created by RAHMA PUSPITASARI

**Subject** : DIARE, BALITA, PENGUNGSIAN  
**Subject Alt** : DIARRHEA, CHILDREN, REFUGEE  
**Keyword** : pengetahuan;perilaku kesehatan;persepsi tentang kondisi lingkungan;status ekonomi keluarga dan kejadian diare dan ispa pada balita

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi kejadian diare dan ispa pada balita di pos pengungsian pada masa tanggap darurat. Penelitian ini merupakan penelitian analitik kuantitatif, menggunakan data primer melalui pendekatan cross sectional dengan ibu-ibu yang memiliki anak balita sebagai responden. Data yang diperoleh didapat melalui pembagian kuisioner kesehatan mengenai pengetahuan ibu, perilaku ibu, tingkat pendidikan ibu, tingkat usia ibu, persepsi tentang kondisi lingkungan, ketersediaan sarana sanitasi dan status ekonomi keluarga. Pada analisis bivariat ( $p < 0.05$ ) didapatkan hasil bahwa ada hubungan antara tingkat pengetahuan ibu, perilaku kesehatan ibu, persepsi terhadap kondisi lingkungan dan status ekonomi keluarga dengan kejadian diare dan ispa pada balita, dan tidak ada hubungan antara tingkat usia ibu, ketersediaan sarana sanitasi, dan tingkat pendidikan ibu dengan kejadian diare dan ispa pada balita. Perhatian akan faktor-faktor yang mungkin sebagai penyebab penyakit diare dan ispa di pos pengungsian sangat penting guna mengurangi angka kejadian sakit pada balita.

**Date Create** : 16/09/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201332234  
**Collection** : 201332234  
**Source** : Undergraduate Theses of Nutrition  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor